
ПРОТОКОЛ №2

заседания комиссии по противодействию коррупции в МАДОУ  № 1 
                                                                                                                  от 29.03.2019 г.
Присутствовало 5 человек из 5.

Проскурякова О.А- заведующая

Рожкова Т.В. – заместитель заведующего

Ведерникова Н.Н. – младший воспитатель

Пьянкова Н.А. – председатель ППО ДОУ

Костюшина Е.А. – представитель от Совета родителей

Повестка:

1. Обзор изменений в антикоррупционном законодательстве – Рожкова Т.В.

2. Выполнение плана работы комиссии по противодействию коррупции на 

за период январь - март 2019 года – Проскурякова О.А.

 

1. Слушали: Рожкову Т.В., она сказала, что в 2018 г. по инициативе Президента

РФ В. Путина, Госдума приняла отдельные поправки, усиливающее антикоррупционное

законодательство.  В  действие  изменения  вступили  в  силу  с  конца  2018  г.  Большие

осложнения ждут нечистых на руку чиновников в сокрытии нелегально полученных ими

доходов.  Из  пояснений  В.  Володина  –  Председателя  ГД  –  внесенные  изменения

основывались  на  проведении  анализа  практического  использования  норм

законодательства.  Принятие  новых  мер  усилит  уровень  эффективности  борьбы  с

коррупционными действиями. Такое явление, как «коррупция», нацелено на внутреннее

разрушение  государства,  оно  причиняет  экономический  вред  и  препятствует

государственному развитию.

2.  Слушали: председателя  комиссии Проскурякову О.А..  Она проанализировала

проделанную работу в рамках противодействия  коррупции в ДОУ за период с января по

29 марта  2019 г.   Согласно утвержденного плана работы комиссии  на 2019  год были

изучены  изменения  действующего  законодательства  в  области  противодействия

коррупции.

За консультативной помощью никто из сотрудников не обращался. 

На  педагогическом  совете  от  20.03.2019  были  рассмотрены  вопросы  коррупции

(протокол № 4)



Родители обращались по вопросам устройства в ДОУ (6 человек), двум детям были

предоставлены имеющиеся свободные места.

 

Решили: работу комиссии за 1 квартал 2019 года считать удовлетворительной.  

Голосовали:
«за» 5 человек, «против» ___-___ человек


